



TERRITORIAUX DE
VARENNES-VAUZELLES

Vers des Élections Municipales Décisives : Mobilisation des agents territoriaux

Les prochaines élections municipales ne seront pas qu'un simple rendez-vous électoral : elles façonneront les orientations qui influenceront profondément la vie quotidienne de nos collectivités et de nos agents pour les années à venir.

En tant qu'agents territoriaux, notre rôle est fondamental : nous sommes les acteurs de terrains qui assurent, jour après jour, la satisfaction des besoins des usagers. Nous faisons le lien essentiel entre les décisions politiques prises par l'Assemblée délibérante et la réalité des attentes de la population. Pour nous, agents territoriaux et syndicalistes CGT, il existe une corrélation indissociable entre la qualité du service public, l'efficacité de la réponse apportée au besoin et nos **conditions de travail**. Malheureusement, nos missions sont de plus en plus fragilisées par des politiques d'austérité imposée au niveau national, qui entraînent une réduction des moyens alloués aux collectivités, une remise en cause de notre statut et un affaiblissement de la démocratie locale.

Cette situation nous rappelle l'importance cruciale de défendre le service public, qui est tout aussi vital pour notre parcours professionnel que pour nos revendications statuaires.

Dans cette optique, la CGT des Territoriaux de Varennes-Vauzelles souhaite dresser un état des lieux de notre collectivité !

OBJECTIF

Créer un cahier revendicatif ! Dialoguer avec ceux qui aspirent à devenir nos futurs employés !

Œuvrer pour un avenir où le service public reste une priorité au bénéfice de tous !

Rendez-vous le 3 février !!!!

